



Collège  
**Baubois**



**COMMUNIQUÉ**  
**Pour diffusion immédiate**

## **Le Collège Beaubois lance un nouveau programme compétitif de soccer**

**Pierrefonds, 12 avril 2024 – Le Collège Beaubois annonce fièrement l’expansion de son offre sportive avec le lancement d’un nouveau programme compétitif de soccer. Cette initiative marque le début d’une nouvelle ère pour les équipes du Bleu et Or, qui comptent déjà 15 disciplines sportives et rassemblent plus de 350 athlètes dédiés et talentueux.**

Cette initiative s’inscrit dans une vision triennale enrichissant l’offre sportive du Collège par l’introduction progressive de programmes compétitifs dans d’autres disciplines telles que le **hockey sur glace** et le **volleyball**. À long terme, le Collège aspire à développer ces niveaux compétitifs pour le **flag-football**, le **basketball**, l’**athlétisme** et la **natation**.

### **Programme compétitif de soccer en partenariat avec des professionnels**

Dès la rentrée scolaire 2024, deux équipes du 1<sup>er</sup> cycle du secondaire pourront s’illustrer sur les terrains partout au Québec. Les athlètes seront encadrés par d’anciens joueurs professionnels renommés qui sont aujourd’hui des entraîneurs certifiés de haut niveau : M. Antonio Ribeiro, M. Frederico Moojen et M. Scott McLeod.

« Nous sommes ravis de collaborer avec des figures emblématiques du soccer. Ce partenariat enrichit notre curriculum sportif et illustre parfaitement la synergie entre expertise professionnelle et ambition éducative. Nous nous engageons à créer un environnement où nos athlètes peuvent se réaliser, encadrés par les meilleurs dans le domaine », mentionne **Benjamin Raymond**, directeur des services éducatifs et responsable du développement des sports au Collège Beaubois.

### **Entraînements de qualité et participation à de nombreux tournois**

Les jeunes athlètes auront deux entraînements de soccer par semaine en plus de suivre un plan d’entraînement personnalisé d’une heure en salle de musculation. Ces plans seront supervisés par François Lapierre, enseignant en éducation physique et à la santé.



En plus d'évoluer dans la ligue de Futsal du RSEQ Lac St-Louis, les équipes seront inscrites dans la ligue de soccer extérieur GMAA (le réseau sportif étudiant anglophone) et participeront à des parties hors-concours leur permettant de se mesurer à d'autres écoles et équipes civiles. Au total, plus de 25 parties seront jouées entre la saison régulière et les éliminatoires.

### Un engagement vers l'excellence

« Les milieux scolaires ne sont plus uniquement des maisons d'éducation, ils sont devenus de véritables organismes de développement des sports », déclare **Steve Lasorsa**, coordonnateur de la vie scolaire et sportive. « Nous souhaitons offrir à nos jeunes la possibilité d'atteindre leurs objectifs sportifs tout en recevant une éducation de qualité.»

Les sélections des équipes sont prévues pour la fin mai 2024.

- 30 -

### À propos du Collège Beaubois

Le Collège Beaubois, situé aux abords de la Rivière-des-Prairies à Pierrefonds, est une institution d'enseignement à but non lucratif offrant les programmes préscolaire, primaire et secondaire depuis 1967. Doté d'un programme éducatif de haute qualité, le Collège mise sur le développement intégral de ses élèves et offre un milieu de vie dynamique valorisant l'engagement et l'épanouissement des élèves et l'innovation pédagogique des enseignants.

### À propos du Bleu et Or

Les équipes sportives du Collège Beaubois ont vu le jour en 1981. D'abord identifiées par le nom du Collège, c'est en 2004 que prend vie officiellement le Bleu et Or. Quelques années plus tard, l'étalon vient remplacer le blason qui imageait alors les équipes. C'est d'ailleurs le logo qui les représente encore à ce jour. Aujourd'hui, plus de 350 athlètes arborent fièrement leurs couleurs en évoluant dans une quinzaine de disciplines.

